

de cette Colonie, insérées dans l'Article II. pour ceux du Canada ; et le Partage des Isles appellées neutres, est convenu et fixé, de maniere que celles de St. Vincent, la Dominique, et Tobago, resteront en toute Propriété à l'Angleterre, et que celle de St^e Lucie sera remise à la France, pour en jouir pareillement en toute Propriété, les deux Couronnes se garantissant reciproquement le Partage ainsi stipulé.

Article IX.

Sa Majesté Britannique restituera à la France l'Isle de Gorée, dans l'Etat où elle s'est trouvée quand elle a été conquise : Et Sa Majesté Très Chrétienne cede en toute Propriété, et garantit au Roy de la Grande Bretagne, le Senegal.

Article X.

Dans les Indes Orientales, la Grande Bretagne restituera à la France les differens Comptoirs qu'avoit cette Couronne sur la Côte de Coromandel, ainsi que sur celle de Malabar, aussi bien que dans le Bengale, au Commencement des Hostilités entre les deux Compagnies dans l'Année 1749, dans l'Etat où ils sont aujourd'hui, à Condition que Sa Majesté Très Chrétienne renonce aux Acquisitions qu'elle a faites sur la Côte de Coromandel, depuis le dit Commencement des Hostilités entre
les

bitants of this Colony, as are inserted in the II^d Article for those of Canada : And the Partition of the Islands called Neutral, is agreed and fixed, so that those of St. Vincent, Dominico, and Tabago, shall remain in full Right to England, and that That of St. Lucia shall be delivered to France, to enjoy the same in like Manner in full Right : The two Crowns reciprocally guarantying to each other the Partition so stipulated.

Article IX.

His Britannick Majesty shall restore to France the Island of Gorée in the Condition it was in when conquered : And His Most Christian Majesty cedes in full Right, and guaranties to the King of Great Britain, Senegal.

Article X.

In the East Indies, Great Britain shall restore to France the several Comptoirs, which that Crown had, on the Coast of Coromandel, as well as on that of Malabar, and also in Bengal, at the Commencement of Hostilities between the two Companies in the Year 1749, in the Condition in which they now are, on Condition that His Most Christian Majesty renounces the Acquisitions which he has made on the Coast of Coromandel, since the said Commencement